

Erzgeb. Heimatverein Eibenstock e. V. - Erzgebirgischer Heimatverein schwofte bei den „Golden Oldies“ in Hessen

27. - 29. Juli 2023

Der Heimatverein war an diesem Wochenende zu Gast im hessischen Biebertal. Mit 7 privaten Pkw sowie einem Wohnmobil reisten 30 Mitglieder zu einem Treffen mit dem Dünsbergverein als Partnerverein. Zunächst bezogen alle die Unterkunft im Triplinn-Hotel in Gießen. Dann ging es auch schon zum Treff mit den Freunden auf den Parkplatz am Dünsberg. Die hessischen Wanderfreunde machten sich trotz des regnerischen Wetters zu Fuß auf den 3 km langen Weg zu ihrer eigenen

re währende Freundschaft zu halten. Mit einem Video und anschließendem gemeinsamen Gesang führte der Abend zu vielen Erinnerungen an gemeinsame Erlebnisse. Lustige Begebenheiten wurden an den Tischen in gemütlicher Runde erzählt. Auch die Bürgermeisterin von Biebertal ließ es sich nicht nehmen, an diesem Abend teilzunehmen und reihte sich als überaus freundige Gesprächspartnerin ein. Am Samstag folgte dann - wie bereits 2014 und 2018 wunderbar erlebt - der Besuch der „Golden

ringsum ein zum Tanzen. Und dies nutzen viele Besucher, die in den damals üblichen Kleidern samt Petticoats zum Fest kommen. Ein buntes Treiben an allen Schauplätzen. Einfach wunderbar, das muss man erlebt haben! Am Nachmittag gab es dann auf diesem Fest ein nochmaliges Treffen mit Vereinsfreunden auf einer Festwiese und bei einem Glas Bier oder Wein wurde erneut in Erinnerungen geschwelgt, aber auch bereits der nächste Besuch des Dünsbergvereins in Eibenstock erörtert



Eine endlose Partymeile zog sich am Fuße des Dünsberges entlang.



Zu den Oldie-Klassikern auf verschiedenen Bühnen wurde natürlich auch getanzt. (Fotos: EHV)

Gaststätte auf den Dünsberg, die Eibenstocker fuhren in 2 Teilgruppen mit 4 Pkw zum Gipfel. Dort wurde uns durch den Vorstand und weiteren Mitgliedern ein herzlicher Empfang bereitet. Vom dortigen Wirt wurden alle rundum mit besten Getränken und einem reichhaltigen Büffet versorgt. Dieser Baudenabend wurde genutzt, um eine Rückschau auf die nun schon 30 Jah-

Oldies“ in Vestenberg, einem Ortsteil von Biebertal. Dies ist einerseits ein Riesentreff von ungezählten Auto-Oldies vom Cadillac bis zum Trabant und Skoda sowie auch Motorrollern und Zugmaschinen aus vergangenen Zeiten. Entlang einer superlangen Straße sind diese von ihren Besitzern gepflegten „Straßenkreuzer“ zu bestaunen und zu bewundern. Zum anderen luden viele Bühnen samt Rock-'n'-Roll-Bands

und vorgeplant. Ach ja, an beiden Abenden spät im Hotel gab es noch einen „Absacker“. Die beiden Kellner bedienten alle auch zu dieser Zeit überaus freundlich und - man glaubt es kaum - als Dank, dass man da war bzw. mit ihnen geplaudert und gescherzt hat, bekamen alle von ihnen noch eine Saalrunde Schnaps serviert! Das erlebt man nicht gerade überall!